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回　覧

【2019 年度第１回役員会議事録】　その２
（１面より続き）

　体育部：梶原

　　支部合同会議に出席　球技大会：７月７日（日）

　　体育祭：１０月１４日（日）に開催の報告があった。

 

　文化部：中尾

　　篠原区の文化祭の日程は未定

　　例年展示物主体であったが、歌などの区民参加の出し

　　物の企画も立ててみたい。

 

　育成部：浦部

　　４月１６日育成部の会議に出席、本年度の活動予定な

　　どを確認。

　　５月１１日総会が予定されている。

 

　広報部：鈴木

　　各委員からの就任あいさつ文の提出依頼

　　役員会議事報告の作成と広報担当への連絡方法等の指

　　示があった。

 

　福祉部：山田

　　給食サービスボランティア募集のチラシの作成完了

　　５月にボランティアお打合せを行い、詳細決定６月よ

　　り実施する。

 

　環境部：平本

　　側溝清掃：各組の清掃範囲がはっきりしていない。

 　　梶原さんより、草刈りの区域分担は昨年図を作成し　

　　て具体的に範囲を示した

　　側溝についても同様な図の作成をしたらどうかとの提

　　案があった。

 　　スプレー缶のゴミ出し方法について

　　カンに穴を開けて出すか、開けないで出すか現在市の

　　方で検討中につき市の方針が出次第それにならう。

 　　ゴミステーションについての問題

　　ゴミの搬出方法のルールがこのところ守られていない。

　　再度、ゴミ搬出のルールを徹底させるよう対策を講じ

　　る。ゴミ置き場の扉など施設の補修が必要となってい

　　る。ゴミ置き場に置かれているゴミ搬出用のビニール

　　袋置き場は現状のままでよいのか疑問環境部の予算が

　　少ないのではないかという意見がある。

 

　婦人部：西村　康子

　　４月９日　委員が出席し本年度の活動計画について　

　　話し合った。

 

　防災担当：浅川副区長

　　　自主防災委員を決定し、市に報告する。

３ 春季美化活動（草刈り）の日程、並びに２０１９年度事
　業計画の日程検討 
６月９日（日）　　春季美化運動

７月７日（日）　　　球技大会

９月 1日（日）　　　防災訓練

９月 8日（日）　　　秋季美化活動

10月 14日（月・祝）　　小淵沢体育祭

 開拓祭、敬老の集い、篠原区文化祭は未定です

 

４区民名簿の検討（総会検討事項）
　　昨年度の総会において討議された区民名簿の記載方法

　　を検討した。

　 

 ５　その他　
　　区費徴収について：各組個別の徴収方法、時期があり、

　　徴収は主として今後行われるが９月末までに完了して

　　ほしい。

　　（会計の永井さんから区費徴収の件について説明があっ

　　た）

 以上　　　議事録小石　登（１組長・分館主事）

区民の皆様へ
日頃から区民の皆さまには、篠原区へのご理解・ご協力をい
ただき、心から感謝申し上げます。
この度、篠原区の区長の大任を拝しました西村勇と申します。
元より力はありませんが、一生懸命努めてまいりますので何
卒宜しくお願い申し上げます。


